

## **DISA JAÉN RINDE JUSTO HOMENAJE A ING. MÁXIMO GUZMAN CASTRO**

Antes de partir a su última morada el cementerio “Señor de Huamantanga” los trabajadores y trabajadoras de la Sub Región de Salud Jaén hoy jueves le rindieron un justo homenaje al Ing. Máximo Demetrio Guzmán Castro en su local institucional donde recordaron y resaltaron su trayectoria profesional y personal.

Al promediar las 8:00am sus restos fueron trasladados en hombros por sus compañeros de trabajo desde su vivienda ubicada en la calle Orellana #425 hasta la Disa donde fue recibido por toda la familia del sector salud que mencionaron la capacidad de escucha y humildad que caracterizaba a Guzmán Castro.

A las 10:00am se procedió a la misa de cuerpo presente en su centro de labores acompañado de su esposa, hijos y familiares. Luego fue llevado por la avenida principal (Villanueva Pinillos y Mesones Muro) de la ciudad de Jaén hacia su destino final, el camposanto “Señor de Huamantanga”.

Máximo Guzmán Castro natural de Pisco, de profesión Ingeniero Sanitario egresado de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), trabajo en Chimbote, Lima y en 1988 llegó a la Disa Jaén hasta la actualidad. Deja tres hijos producto de su matrimonio con la señora Blanca Rosillo.

“Estoy muy agradecida por todo lo que han hecho por mi esposo, a la familia, a sus compañeros de trabajo, a sus amigos que desde el primer momento que supieron del mal que lo aquejaba me extendieron la mano, hoy él ya no está con nosotros, y ese gran vacío lo llenaremos teniéndolo siempre en nuestras mentes y corazones”, expresó la esposa del Ing. Máximo Guzmán Castro.

